

Fecha: 07-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Ministerio de la Mujer responde a polémicos dichos de Karol Lucero: "Se llama abandono parental"

Pág. : 8
Cm2: 95,4
VPE: \$ 190.820Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Ministerio de la Mujer responde a polémicos dichos de Karol Lucero: "Se llama abandono parental"

El animador Karol Lucero, también conocido como Karol Dance, volvió a causar polémica con unos cuestionables dichos sobre desligarse de la paternidad.

Durante un debate sobre el aborto en su programa de YouTube, el exYingo propuso una salida legal para aquellos hombres que no deseen ser padres, en caso de que la mujer decida seguir adelante con el embarazo.

"¿Sería justo que un hombre pudiese renunciar a la paternidad o a hacerse responsable si él no quiere? Pero ojo, lo pondría como una condición solo desde el momento de cuando va a nacer", partió diciendo, planteando firmar "este papel diciendo que no me vas a necesitar a mí (los hombres)".

Bajo esta línea, añadió: "Las mujeres lucharon por muchos años la idea del aborto libre, entonces como no vas a tener mi apoyo, abórtalo siquieres, y si no quieres abortar hazte cargo sola. Porque si yo como hombre quiero tenerlo, y tú no, cagué".